
　花水木鯱城会 令和 4年 ７月度 運営委員会 議事録 
司　会：高橋 総務委員長

議事録：古田総務委員

１． 令和４年７月  ５日 （火）　　10：00  ～  11：30　　雨

会　場 富士見台会館　2階　大会議室

出席者 小松会長　　樫澤 副会長兼社会奉仕委員長　　大澤 副会長兼広報委員長 　南 行事委員長 　　　

飯田 会計委員長　　高橋 総務委員長　　細川 鯱城担当　　

（社会奉仕委員会） ：　 脇所 　野田　　片山　　波多野　

（行事委員会）　　 ：　 坂野 　水谷　　楜澤　　　

（総務委員会）　　 ： 　古田 　寺澤　　中山　　杉浦　　花田　　　　　　

（広報委員会）　　 ： 　大村 　桑原　　　

（会計委員会）　　 ： 　木村

資料 ① 【小松会長】　　　　 小松メモ　34期生宛花水木だより同封手紙

② 【社会奉仕委員会】　 2022年 7月～9月 ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ活動予定　　2022年第一四半期 活動実績　　　　

③ 【行事委員会】 　 趣味の作品展 作品募集案内

④ 【総務委員会】 　 「なぜお知らせ掲示板の閲覧がすくないのか」　　鯱城会HPアンケート

「同好会代表者懇談会」開催案内

２．議事内容

◆ 小松会長 挨拶　（資料 ①）

・ 6/16・17開催の地域ミーティングにご協力ありがとうございました。

34期生の出席は15名（大澤委員長除く）で16区で最高、その後も挨拶を受けるなど好印象でした。

・ 今後は「花水木だより」を 34期生 41名に送るなどフォローしていくので協力願います。

◆ 社会奉仕委員会 業務報告　（資料 ② 参照）

・ 第一四半期の ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ活動をまとめたが、この他に個人などで活動しているものがあれば連絡願います。

◆ 行事委員会 業務報告（資料 ③ 参照）　　　　

・ 7/11開催予定の「地域会交歓ボーリング大会」は 31名参加予定。

・ 「趣味の作品展 作品募集」チラシを花水木だより97号に封入して案内する。（34期生にも周知する）

・ 11/17開催予定の16区フェスに「ボッチャ」を新種目として提案していきたい。

◆ 総務委員会 業務報告　（資料 ④ 参照）

・ 地域ミーティング協力ありがとうございました。　次回に向けてアンケート調査に協力をお願いします。

34期生のアンケート結果（回収率 101/305）は学園から届いていますので別途報告します。

・ HP担当から「なぜ掲示板閲覧者が少ないのか（案）」提案があり、アンケート結果を基に進めていく。

・ 「同好会代表者懇談会」開催案内については資料に若干の修正を加えて同好会代表者に送付する。

◆ 地域委員会 業務報告（口頭報告）　　　

・ 6/28開催の地域長会議では従来の報告形式に代えて３グループに分かれ討議する形をとり好評だった。

◆ その他

・ 10/18開催予定の鯱城会公開講演会は講師が 林与一氏で会場の鯱城ホールで混雑が予想される。

座席は全席指定で席数350。花水木会員数比率（会員数を6で割る）で38が花水木の割当て数。

コロナ感染防止のためその管理は区会に任されているため、どのように実施して行くか詳細は役員会に

一任されたい。

3． 今後の予定

・ 役員会 7月 26日（火） 10時 ～ 11時半 富士見台会館 2階　第二会議室

・ 運営委員会 8月   2日（火） 10時 ～ 11時半 富士見台会館 ２階　大会議室

以  上

開催日時

（敬称略）

　合計 2２名/２５名 出席


